

'Popayán en Obra' avanza con su ejecución en las comunas

Alcaldía de Popayán adelanta trabajos de pavimentación en los barrios Bello Horizonte y Los Ángeles.



La Administración Municipal, liderada por el Alcalde César Cristian Gómez Castro, se encuentra adelantando obras de pavimentación en los diferentes sectores de la ciudad de Popayán, a través de la Secretaría de Infraestructura.

Gracias a la gestión y al compromiso del Mandatario Local por el desarrollo vial de la ciudad de Popayán, barrios como Bello Horizonte y Los Ángeles ahora contarán con nuevas obras viales para su comunidad y el mejoramiento de la movilidad de estos tramos, puesto que son vías de principal acceso.

En el barrio Los Ángeles en la calle 61N desde la carrera 3 hacia la carrera 4 se adelantan trabajos de excavación a máquina y la conformación de subrasante. De igual manera, en el barrio Bello Horizonte se está adelantando el mejoramiento de la calle 70N entre carrera 9 y Carrera 10, en donde se están desplegando trabajos de conformación de subrasante y extensiones de sub base granular, mientras tanto, en la calle 70N entre carreras 11 y 12 se efectúan labores de excavación a máquina y mejoramiento del 60% del subrasante.

Aunque las obras han presentado algunos inconvenientes por la profundización de acometidas y redes de acueducto entre carreras 9 y 10 y carreras 11 y 12 del barrio Bello Horizonte, las obras siguen en marcha con un porcentaje de ejecución acorde a los tiempos estipulados.

Las obras de estos dos sectores cuentan con una inversión de más 98 millones de pesos, con la que la Administración Municipal 'Vive el Cambio' sigue haciendo realidad los sueños de los habitantes de estos sectores, quienes durante años estuvieron a la espera de poder ver sus calles pavimentadas y en mejores condiciones.

En Instituciones Educativas de Popayán se adelantan inversiones en Infraestructura

De acuerdo a las necesidades que presentan algunos colegios de Popayán en su infraestructura, el mandatario Municipal Cesar Cristian Gómez Castro, destinó recursos de FONPET (Fondo nacional de pensiones de las entidades territoriales) para construcción y mejoramiento de los mismos.



Instituciones educativas como el colegio Tomas Cipriano de Mosquera y Alejandro de Humbolt, hoy se benefician de los recursos asignados por la Administración Municipal 'Vive el Cambio', para realizar obras como, la construcción de la cubierta para cancha en el Tomas Cipriano y cambio del techo a 2 bloques del colegio Liceo, esta última institución, existente desde el año 1.979, y hasta el momento nunca se ha habían realizado grandes mejoras

Comunicado N° 1032

en su instalaciones; por tanto el Alcalde aprobó un presupuesto para cambiar y remplazar el techo de 2 bloques de dicho colegio, que consiste en mejoramiento de soportes y tejas de eternit, que causaba problemas de filtración, temperatura y contaminación, debido a que estas tejas están hechas de asbesto, que es un material perjudicial para la salud.

En esta institución, se realiza el cambio de aproximadamente 550 metros cuadrados de tejas de eternit, por tejas termoacústicas, que están hechas de un nuevo material de construcción con una avanzada tecnología, ya que proveen resistencia, durabilidad, además de aislamiento contra el calor y contra el ruido.

“le da la posibilidad a nuestra institución primero de evitar las filtraciones que estaban haciendo estragos sobre otro tipo de materiales y espacios, segundo eliminar los calores excesivos que se estaban dando en los salones y evitando la filtración del ruido entre las aulas”, manifestó Jhon Sandoval Rincón, Rector del Liceo Alejandro de Humbolt.

Según Julio Cesar Pito Urbano, Rector de la institución Educativa Tomas Cipriano de Mosquera, “la Alcaldía Municipal destino recursos para construir la cubierta del polideportivo del colegio Tomas Cipriano de Mosquera, este proyecto se había formulado desde hace 10 años, y hoy gracias a la Administración Municipal ‘Vive el Cambio’, la institución se ha beneficiado con esta obra.

En cuanto a los avances, en el colegio Tomas Cipriano de Mosquera hasta el momento, se ha realizado la fundición de las 4 zapatas de la parte norte del polideportivo, con un avance del 40% de la obra, la cual se espera entregar en el mes de diciembre, de ella se beneficiarán 1.000 estudiantes de las jornadas de la mañana, tarde y noche, pues en esta nueva instalación podrán realizar actividades deportivas como fútbol sala, baloncesto, voleibol y presentaciones culturales.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 1032

De esta manera, la Administración Municipal aporta a la construcción y el mejoramiento de las plantas educativas, en pro del bienestar de los estudiantes, para que tengan aulas más confortables y zonas de dispersión.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Te invitamos a conocer los diferentes trámites que desde ahora puedes realizar a través de nuestra sede electrónica
Ingresa ya a <http://tramites.popayan.gov.co/>



Ingresa a través del siguiente link
<http://tramites.popayan.gov.co/>

Conoce **17 trámites** que puedes realizar desde cualquier computador

¡LA ALCALDÍA DE POPAYÁN MÁS CERCA DE TI!

Temporada de Lluvias



The infographic features a dark blue background with a white silhouette of a person standing next to a high-voltage electrical tower. In the top left corner, there is a small logo of the city of Popayán and the text 'El futuro es de todos' and 'Gobierno de Colombia'. The main title 'Recomendaciones — Temporada de Lluvias' is written in white and light blue, accompanied by a white cloud with raindrops and a white umbrella. The safety instructions are listed in white text. At the bottom right, the logo for UNGRD (Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres) is displayed, including the text 'Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres'.

El futuro es de todos Gobierno de Colombia

Recomendaciones —
Temporada de Lluvias

No protegerse, refugiarse o acercarse a todo aquello que actúe como pararrayos (un árbol, una torre de tensión eléctrica, alambres de un tendedero, rieles de ferrocarril, maquinaria agrícola, vallas metálicas, postes de la luz, etc.).

UNGRD
Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres
Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres

Suspendidos por No cobro

PROGRAMA COLOMBIA MAYOR

SUSPENDIDOS POR "NO COBRO" CORTE A OCTUBRE DEL 2019

- José Tito Muelas Patiño
- Maximiliano Bolaños Muñoz
- Alfredo Enríquez Rivera
- Luis Alfonso Ordoñez Gómez
- Manuel José Astudillo López
- Crispulo Muñoz Collazos
- Francisco Hernando Bolaños Díaz
- Salomón Ijaji
- Alcides Pajoy Mampotes
- Arnulfo López Cabanillas
- Silvio Ruiz Collazos
- Santos Bienvenido Gueso Micolta
- Josefa Marly España España
- Graciela Pineda Viuda de Ararat
- Luz María Córdoba de Ramírez
- Moralba Guzmán de Rico
- Melvia Nivia Chara Chará
- Castelar Valencia de Arboleda
- Ana Julia Yandi Cruz
- Luisa Melania Sarria Sandoval
- Julia Elena Orozco Certuche
- Lucila López Bolaños
- María Jesús Cabezas Sarria
- Olga Clemencia Casanova Valenzuela
- Mariana de Jesús Ortiz Castro
- María del Socorro Moreno Meneses
- María Nirza Díaz González
- María Irene Chantre Lame
- María Emma Velasco Cortázar
- Graciela Solarte Gaviria
- Anita Pardo
- María Margarita Carvajal Torres



'Vive el Cambio' dignificó a la mujer

SECRETARÍA DE LA MUJER

Desde el **2016** la Administración Municipal ha realizado estudios y ha trabajado por el respeto y la dignificación de la mujer por medio de campañas contra el acoso callejero.

*** 2016-2017 ***

ONU Mujeres realizó un estudio exploratorio en Popayán

*** 2017-2018 ***

Se determinó los sectores con mayor índice de violencias basadas en género, dando pie a la creación y lanzamiento de la campaña **#CallesSinAcoso**.

*** 2018-2019 ***

Secretaría de la Mujer ha brindado **ayuda psicosocial, psicológica y talleres de empoderamiento económico y político** de la mujer.

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago de tus impuestos



**Popayán Sí
Cambio**

**GRACIAS AL PAGO OPORTUNO DE TUS IMPUESTOS
INVERTIMOS EN**

-  **VÍAS**
-  **EDUCACIÓN**
-  **SALUD**
-  **CULTURA**

REALIZA EL PAGO DE LOS IMPUESTOS EN:
Banco Av Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social,
Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular,
Banco de Occidente y Banco GNB Sudameris.


Alcaldía
de Popayán

**Popayán Sí
Cambio**
CÉSAR CRISTIAN GÓMEZ CASTRO
ALCALDE DE POPAYÁN 2016-2019

#PopayánSíCambió en obras de presupuesto participativo rural



 
Alcaldía de Popayán | CÉSAR CRISTIAN GÓMEZ CASTRO
ALCALDE DE POPAYÁN 2016-2019

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

SECTOR RURAL 2016 - 2019

A LA FECHA

138 CONVENIOS SOLIDARIOS
con las Juntas de Acción Comunal del sector rural

CON UNA INVERSIÓN DE

\$2.537.101.092

OBRAS REALIZADAS

1. Construcción de **placas huellas**.
2. Mejoramiento de **acueductos veredales**.
3. Arreglo de **salones comunales**.
4. Arreglo de **alacantarillas**.
5. Construcción de **muros de contención**.
6. Construcción de **vías peatonales** (Samuel Silverio).
7. Construcción de **muros** en Gaviones.
8. Construcción de **andenes**.
9. Adecuación de **escuelas** (Pisoje bajo y la Yunga).

Conformamos las Escuelas Artísticas Comunitarias



8 Comunas beneficiadas

20 Programas de formación
artística

6mil Personas favorecidas entre niños,
jóvenes y adultos mayores desde
el 2016 al 2019

**TALLERES MÁS ASISTIDOS POR
LOS BENEFICIARIOS**

**Teatro | Danza | Canto | Lecto escritura
Manualidades | Artes Plásticas |**

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán